

Musik für den Gaumen - Confiserie Dengel versüßt Premiere!

Mit edler Confiserie Schokolade hat die Confiserie Dengel die Premiere „Klassik zum Kennenlernen“ versüßt.

Dieses Kulturprojekt wurde vom Verein „Erlesene Oper e.V.“ ins Leben gerufen.

Bei der Premiere 2019 wurde dem Publikum Beethovens 5. Sinfonie im Ballhaus in Rosenheim präsentiert. Hintergrund des neuen Projektes ist es klassische Musik jedermann zugänglich zu machen. So wird im ersten Teil des Konzerts ein „Gesprächskonzert“ gespielt, d.h. dem Publikum wird das musikalische Stück erläutert und vorgespielt. Im zweiten Teil wird das Stück dann komplett gespielt.

